



La messe des curieux : une Église ouverte et accueillante à Jarnac

Dimanche 25 mai prochain, la paroisse de Jarnac propose une Messe des (aux) Curieux

Cette initiative, portée par l'équipe d'animation pastorale et des paroissiens engagés, est née à l'initiative de Laëtitia et Dauphine, en mission Isidore sur le doyenné Ouest Charente. Elle s'inscrit pleinement dans l'un des axes prioritaires de notre Église diocésaine : *accueillir, accompagner et intégrer dans nos communautés paroissiales tous ceux qui frappent à la porte de l'Église de Charente.*

Une proposition pour ceux qui n'ont pas (encore) l'habitude de la messe

Pensée pour les personnes peu familières de la liturgie dominicale, cette messe a pour but de permettre à chacun de vivre une première expérience de célébration dans un cadre chaleureux, simple et compréhensible. Les paroissiens sont ainsi invités à convier personnellement un proche, un voisin, un collègue, un ami qui n'ose pas toujours franchir seul la porte de l'église.

Depuis plusieurs semaines, des équipes se mobilisent pour préparer cette messe :

- Des chants accessibles et porteurs
- Une équipe d'accueil dédiée pour guider les nouveaux venus dès leur arrivée
- Un livret explicatif, qui détaille le déroulement de la messe, ses étapes, ses symboles et ses gestes
- Une homélie pensée pour les curieux, où le prêtre expliquera les fondamentaux du message chrétien avec simplicité et profondeur

L'un des points forts de cette proposition est le lien qui se crée entre l'invité et le paroissien qui l'accompagne. Cette présence fraternelle permet aux nouveaux venus de se sentir attendus et soutenus tout au long de la célébration.

En parallèle, cette démarche missionnaire est aussi une occasion pour les paroissiens de redécouvrir, avec un regard neuf, la richesse de la liturgie.

Cette messe des Curieux coïncidera avec une première communion qui souligne combien l'accueil des "curieux" concerne aussi ceux qui, au détour d'un événement familial, frappent à la porte de notre Église.

Enfin, un temps convivial après la messe est envisagé pour prolonger les rencontres et tisser des liens durables.

À travers cette initiative, la paroisse de Jarnac choisit de vivre concrètement une Église de la porte ouverte, missionnaire et fraternelle. Une Église où chacun peut trouver sa place, quel que soit son parcours.

Nous vous attendons nombreux pour cette Messe des Curieux, et nous comptons sur chacun pour devenir, le temps d'une célébration et peut-être bien au-delà un véritable artisan de l'accueil.



PAROISSES Sainte Thérèse de Bassac - Mérignac
Saint-Même-Les-Carrières - Sigogne - Rouillac - Jarnac
DOYENNE OUEST CHARENTE

MESSE des curieux

25 mai 2025
11h
Eglise de Jarnac

C'est quoi ?

Une messe particulièrement bien soignée, pendant laquelle chaque paroissien invite un “curieux”, qui ne vient pas d’habitude



Curieux ?

Venez découvrir la messe !



Paroissien ?

Invitez un curieux !

